

Afrikanisch trommeln



Wir suchen:

Für unsere Trommelgruppe „SlaBaTo“ noch Djembéspieler/innen sowie Tänzerinnen, die einfach Lust verspüren sich nach afrikanischen Trommelklängen zu bewegen.

Wir bieten:

Afrikanische Trommelrhythmen sind pure Lebensfreude. Sie berühren durch ihre Ursprünglichkeit, ihr Temperament und ihre Leidenschaftlichkeit, sie erfüllen den Menschen mit intensiver Energie und Dynamik. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich (aber auch nicht hinderlich!) - ihr müsst nur Spaß und Freude an der Musik mitbringen! Trommeln haben wir genügend da. Wir üben mit euch spielerisch Rhythmen und Lieder, bei denen man den Reiz und die Wirkung afrikanischer Rhythmik schon ganz gut spüren und erleben kann.